

MERKE DIR: Wenn es sich um Personen oder Tiere handelt,
brauchst du ein „stummes h“!!!

ihm oder *im* ?

Ich gebe ihm einen Apfel, damit er nicht mehr hungrig ist.

Im Sommer fahren wir oft zu einem Badesee.

Ich habe im Kasten viele bunte Pullover liegen.

Hast du ihm eine Karte geschrieben?

Lotte ist im Wohnzimmer und liest ein Buch.

Zum Geburtstag werde ich ihm ein Päckchen schenken.

----- + ----- + -----

ihn oder *in* ?

Heute gehe ich in den Keller und hole mein Fahrrad.

Ich mag ihn wirklich sehr, weil er mein Freund ist!

In den Ferien werde ich ihn mit in unser Haus nehmen.

In meiner Hosentasche ist ein Stein, den ich gefunden habe.

Hast du ihn schon getroffen?

In der Küche ist es sehr gemütlich; dort sitzen wir alle beisammen und besprechen beim Essen viele Dinge.

Übung in / ihn und im / ihm

Ich traf einen Schüler im Gang des Schulhauses und fragte ihn, ob es ihm im Schulhaus gefällt.

In der Zeitung war zu lesen, dass in drei Tagen der grosse Umzug zu Ehren des Europameisters statt findet. Es sei für ihn eine grosse Ehre, dass man ihm solch einen Umzug im Städtchen organisiere.

Im Laufduell mit seinen Kollegen war er immer der schnellste, und wenn ihn einer herausforderte, war es ihm ein leichtes, ihn zu schlagen.

Im Normalfall gehe alles reibungslos über die Bühne, sagte der Feuerwehrkommandant, als man im Feuerwehrlokal nach dem Übungsverlauf fragte. Dass ihm der Fehler unterlaufen war, war ihm dermassen peinlich, dass er ihn gleich korrigierte.

Im Restaurant, im kleinen Saal und in der Küche, erzählte man ihm, dass alle Speisen mit lokalen Produkten hergestellt würden.

Als im Jahre 1492 Kolumbus das Eiland Guanahani erreichte, gab er ihm den Namen „San Salvador“. Es sollte ihm auf der Insel allerdings schlecht ergehen, zum Schluss nimmt man ihm sogar den Titel „Vizekönig“ weg.

Im Herz gibt es zwei Hälften, in der ersten ist sauerstoffarmes Blut, dieses wird in die Lunge geleitet, wo es Sauerstoff aufnehmen kann. Im sauerstoffreichen Zustand öffnet sich ihm die zweite Kammer, von dort wird es im ganzen Körper verteilt.

Als es ihm im Sommer, im ihm gehörenden Anwesen, nicht gut ging, gab man ihm wenig Hoffnung, dass es ihm wieder besser gehen werde. Als er sich im Swimmingpool sonnte, überreichte man ihm die Diagnose. Es war ihm, als würden ihm die Engel singen, im Brief stand, dass er gesund werden wird.

Im Zeitfahren gehörten ihm alle Preise, in den Bergetappen schlug man ihn dagegen regelmässig.